
陳
情
第

16
号
「
食
品
放
射
性

物
質
測
定
機
の
設
置
に
つ
い
て
の

陳
情
」
は

11
月

25
日
の
厚
生
委

員
会
で
質
疑
さ
れ
ま
し
た
。

こ
の
陳
情
に
対
し
て
区
の
説
明

は
、
都
内
産
の
農
産
物
は
定
期
的

に
検
査
し
、
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
公

表
。
都
内
を
流
通
し
て
い
る
食
品

は
、
都
が
大
人
と
子
ど
も
を
分
け

て
検
査
し
、
結
果
を
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
で
公
表
と
説
明
し
て
、
陳
情
項

目
の
測
定
器
購
入
に
つ
い
て
は
、

国
や
都
の
検
査
体
制
が
整
っ
て
い

る
の
で
検
討
し
て
い
な
い
ー
ー
と

い
い
ま
し
た
。

陳
情
に
対
す
る
態
度
は
、
自
民

党
と
み
ん
な
・
無
所
属
が
反
対
し
、

共
産
党
・
公
明
党
・
ネ
ッ
ト
が
賛

成
し
た
結
果
、
陳
情
は
採
択
さ
れ

ま
し
た
。

先
ず
、
自
民
党
の
主
張
は
、
市

場
に
流
通
し
て
い
る
も
の
は
安
全

だ
と
い
う
認
識
を
持
つ
べ
き
だ
と

い
う
理
由
で
反
対
し
ま
し
た
。

み
ん
な
・
無
所
属
も
食
品
に
対

す
る
監
視
や
モ
ニ
タ
リ
ン
グ
シ
ス

テ
ム
は
信
頼
で
き
る
も
の
な
の
で

不
採
択
と
主
張
。

一
方
、
賛
成
を
表
明
し
た
公
明

党
、
ネ
ッ
ト
は
、
食
品
を
持
ち
込

ん
で
測
定
で
き
る
よ
う
に
と
い
う

気
持
ち
に
寄
り
添
っ
て
考
え
る
べ

き
だ
と
主
張
。

共
産
党
は
、
区
が
測
定
機
を
購

入
し
て
実
施
し
て
い
る
区
は
５
区

あ
る
こ
と
、
区
は
講
演
会
を
開
催

し
た
り
、
保
育
園
・
学
校
給
食
の

測
定
を
し
て
結
果
を
公
開
し
て
い

る
が
、
区
民
の
安
全
安
心
を
求
め

る
声
に
応
え
る
べ
き
だ
と
主
張
。

と
こ
ろ
が
、
12
月
６
日
の
最
終

本
会
議
で
結
果
が
逆
転
し
、
陳
情

は
不
採
択
に
な
り
ま
し
た
。

反
対
は
、
自
民
８
、
民
・
改
３
、

み
ん
な
・
無
５
、
無
所
属
２
。
合
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陳情 食品の放射性物質測定できる体制をつくって

採択で自民 公明割れる

品川区議会で前代未聞のことが起こりました。１２月６日の最終本会議で、陳情に対す

る自民と公明の態度が割れ、オール与党の一角が大きく崩れる事態になりました。濱野区

長にとって「堅牢」な地盤が崩れる危機に・・？ 共産党は陳情に賛成する討論石田ちひ

ろ議員が行いました。

厚
生
委
員
会
で
は
陳
情
は
採

択
に
な
っ
た

区
は
検
査
機
器
の
購
入
は
考

え
て
い
な
い
と
答
弁

本
会
議
で
賛
成
16
、
反
対
18

で
不
採
択
に



計
18
人
。
賛
成
は
、
共
産
５
、
公

明
８
、
民
・
改
３
の
計
16
人
で
し

た
。
そ
の
結
果
、
賛
成
少
数
で
否

決
に
な
り
ま
し
た
。

し
か
し
、
オ
ー
ル
与
党
が
崩
れ

た
の
で
す
。
自
民
・
公
明
が
割
れ

た
こ
と
は
今
ま
で
に
は
な
か
っ
た

だ
け
に
、
驚
き
ま
し
た
。

傍
聴
者
か
ら
、
「
区
長
の
顔
色
が

悪
か
っ
た
」
と
い
う
声
が
聞
こ
え

て
き
ま
し
た
。

こ
の
陳
情
に
つ
い
て
自
民
党
が

反
対
討
論
を
す
る
こ
と
が
わ
か
り
、

急
き
ょ
、
共
産
党
は
賛
成
討
論
を

す
る
こ
と
に
し
ま
し
た
。

自
民
党
の
討
論
は
、
食
品
検
査

体
制
が
で
き
て
い
る
こ
と
、
そ
の

結
果
は
心
配
す
る
よ
う
な
数
値
で

は
な
い
こ
と
な
ど
を
理
由
に
検
査

機
器
を
区
が
準
備
す
る
必
要
は
な

い
と
し
て
反
対
を
主
張
し
ま
し
た
。

チ
ェ
ル
ノ
ブ
イ
リ
の
事
故
後
、
多

く
の
子
ど
も
が
ガ
ン
に
な
る
な
ど

の
健
康
被
害
が
出
て
い
る
の
で
す

か
ら
、
ど
ん
な
に
大
丈
夫
と
言
っ

て
も
そ
う
受
け
止
め
ら
れ
ま
せ
ん
。

一
方
、
共
産
党
の
主
張
は
、
学

校
な
ど
の
給
食
に
放
射
能
汚
染
し

た
牛
肉
が
使
わ
れ
た
り
、
厚
生
労

働
省
の
抜
き
打
ち
検
査
で
汚
染
し

た
茶
葉
が
流
通
し
た
こ
と
が
あ
り
、

不
十
分
な
検
査
体
制
や
情
報
提
供

に
不
安
を
感
じ
る
の
は
当
然
の
こ

と
で
す
。

ま
た
、
放
射
能
が
子
ど
も
の
体
に

ど
の
よ
う
な
影
響
を
与
え
る
の
か

に
つ
い
て
の
認
識
を
深
め
る
必
要

が
あ
り
、
内
部
被
ば
く
を
す
る
と

体
内
に
入
っ
た
放
射
性
物
質
は
前

進
の
ど
こ
か
に
沈
着
し
、
長
時
間

放
射
線
を
出
し
続
け
ま
す
。

内
部
被
ば
く
は
食
物
を
通
し
て
体

内
に
入
る
こ
と
が
一
番
多
い
の
で

「
食
の
安
全
」
に
敏
感
に
な
る
こ

と
を
理
解
す
る
べ
き
で
す
。

測
定
器
を
設
置
し
て
い
る
区
は
、

大
田
区
、
世
田
谷
区
、
杉
並
区
、

豊
田
区
、
新
宿
区
の
５
区
で
、
ど

の
区
も
区
民
の
不
安
を
解
消
す
る

た
め
に
実
施
し
て
い
る
こ
と
な
ど

を
紹
介
し
て
討
論
し
ま
し
た
。

２０１３・１２・２２ 第１１４９号

生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

共
産
党
は
賛
成
討
論

自
民
党
が
反
対
討
論

猪瀬都知事が辞任！

徳洲会からの裏金疑惑に答弁を二転三転させ

てきた猪瀬知事。いわゆる『大物議員』に「宣

告」されて辞任を決意？

５０００万円を献金として受け取ったなら、

政治資金規正法に基づく報告が必要ですが、し

ていなかったことが判明。 一方、個人的にも

らったというなら公務員の服務規律違反が疑わ

れます。どちらになっても重大な責任が問われ

ます。

辞任したら終わりとはいわせません。きちん

と解明させることが必要です。共産党は引き続

き取り組みます。


